

Pressemitteilung

Studenten starten das erste eigenständige Bewertungsportal für Praktikanten im deutschsprachigen Internet: www.prakti-test.de

München, November 2008. Wo gewöhnliche Stellenanzeigen und Praktikantenbörsen aufhören, fangen sie an: André Meier, Student an der Hochschule München, und Fabian Frank, ein befreundeter Mediendesigner haben das Bewertungsportal [prakti-test.de](http://www.prakti-test.de) (<http://www.prakti-test.de>) gestartet. Das Ziel der beiden 21-Jährigen: Studenten sollen zukünftig nicht mehr nur den Stellenanzeigen und Angaben der Unternehmen vertrauen müssen, sondern unkompliziert und absolut kostenfrei auf die Erfahrungen und Bewertungen früherer Praktikanten zugreifen können.

Kaffee kochen, Kurierdienste und Ordner kopieren – das sind Aufgaben, die häufig den Praktikanten-Alltag bestimmen. Wer sich nach seinem Studium nicht zufällig bei einer bekannten Kaffeehaus-Kette oder als „Just in Time“ Kurier bewerben will, profitiert jedoch nur begrenzt von solchen Erfahrungen. Mit [prakti-test.de](http://www.prakti-test.de) haben André Meier und Fabian Frank eine Bewertungsplattform für Studenten gegründet um ihnen die Gelegenheit zu geben, aus den Erfahrungen anderer Praktikanten zu lernen. Die Idee dazu kam André Meier bei der eigenen Suche nach einem Praktikum: „Trotz langer Suche habe ich damals nur sehr wenige Erfahrungsberichte von Praktikanten im Internet gefunden und wenn, dann waren sie auf vielen Websites verteilt, zu lang und zu unübersichtlich“, erinnert sich der Tourismus-Management Student.

Das Konzept und die Website haben die beiden Gründer selbst entwickelt. „Unser Ziel war es, eine übersichtliche und überregionale Datenbank zu schaffen, die für alle zugänglich ist. Deshalb war uns auch wichtig, dass die Bewertungsabgabe mit nur wenigen Mausklicks möglich ist“, so Fabian Frank, Mitbegründer des kostenlosen Internetportales. Die Praktika werden dabei in den fünf Kategorien *Arbeitsklima*, *Arbeitszeiten*, *Karrierechancen*, *Lernfaktor* und *Übereinstimmung mit Stellenbeschreibung* mit 1-5 Punkten bewertet. Zudem hat jeder Nutzer die Gelegenheit, optional einen freien Text zu verfassen.

Unterstützt werden die Gründer von zahlreichen Studenten sowie von Dr. Burkhard von Freyberg, einem Vertreter der Hochschule München: „Es freut mich zu sehen, dass Studenten meiner Fakultät diese Idee entwickelt und umgesetzt haben. Endlich gibt es ein sinnvolles, neues Bewertungsportal, das ich sehr gerne unterstütze. Ich bin der Meinung, dass die Website nicht nur den Studenten, sondern gleichermaßen den Hochschulen und den bewerteten Unternehmen zu Gute kommt“. Diese Ansicht bestätigt das erste, durchwegs positive Feedback von Studenten wie Unternehmen. Praktikanten werden durch ihre Erfahrungen dabei immer mehr zu Botschafter eines Unternehmens. Bei positiven Bewertungen hilft das Portal das Image als guter Arbeitgeber zu stärken. Negativ bewertete Praktika bieten den Verantwortlichen hingegen die Möglichkeit, Rahmenbedingungen und Praktikumsinhalte zu optimieren und damit langfristig zu besseren Arbeitsbeziehungen und einer höheren Produktivität beizutragen.

Neben den bereits erwähnten Unterstützern konnten die beiden Gründer auch die Betreiber der Website www.buecher.de von ihrer Idee überzeugen. Die Internetshopping-Website belohnt derzeit jede neue Bewertung mit einem Einkaufsgutschein über fünf Euro. „Wir halten [prakti-test.de](http://www.prakti-test.de) für eine sinnvolle Einrichtung von und für Studenten, daher unterstützen wir mit Freude das neue Bewertungsportal“, so Dr. Gerd Robertz, Geschäftsführer der [buecher.de](http://www.buecher.de) GmbH & Co. KG. Darüber hinaus werden die ersten Marketing-Maßnahmen an den Hoch-

schulen durchgeführt, neue, kreative Marketingideen geplant und die Funktionen der Seite ständig weiterentwickelt.

Nach einer längeren Testphase wurde prakti-test.de vor wenigen Tagen offiziell gestartet. Sowohl enttäuschte als auch begeisterte Praktikanten haben ihr Praktikum bereits bewertet und loben das neue Konzept. „Die Idee finde ich genial, mein tolles Praktikum am Flughafen München habe ich deshalb gleich bewertet“, erzählt Carina Rothärmel, Studentin an der Hochschule München. „Die ersten Bewertungen zeigen, dass das Konzept funktioniert und gut angenommen wird“, freuen sich die beiden Gründer.

Pressekontakt:

André Meier
Konzeption und Marketing
prakti-test.de (<http://www.prakti-test.de>)
Kirchenstr. 73, 81675 München
Mobil: 0176/60007603
andre@prakti-test.de
www.prakti-test.de